

## ABE イニシアティブ帰国留学生のためのレセプション

2024年5月16日、柴田大使公邸において、ABE イニシアティブ帰国留学生のためのレセプションを行いました。

ABE イニシアティブ（アフリカの若者のための産業人材育成イニシアティブ：African Business Education Initiative for Youth）は、アフリカの産業人材育成と日本企業のアフリカビジネスをサポートする「水先案内人」の育成を目的として、アフリカの若者を日本に招き、日本の大学での修士号取得と日本企業などでのインターンシップの機会を提供するプログラムです。2013年の第5回アフリカ開発会議（TICAD V）で日本政府から発表され、2014年に第一期生の受入れが開始されました。それ以降、エチオピアからは、2014年の第一期生の派遣以降、延べ87人が参加しております。

今回は大使館として初めて、フォローアップとして、帰国後のABE イニシアティブ生の交流の場となるレセプションを開催しました。冒頭、柴田大使より、ABE イニシアティブとJICAのプログラムの卒業生が、日本での経験を生かしながら、ネットワークを広げ、日本とエチオピアの架け橋としてエチオピアの発展に貢献することを期待するとの挨拶を述べ、その後、卒業生2名による日本での経験に関するプレゼンテーションを頂きました。

ABE イニシアティブにより、毎年複数名のエチオピア人学生が日本に留学をしています。今後も当館は日・エチオピアの架け橋となる、日エチオピアの留学生交流や学術交流を支援して参ります。



柴田大使による挨拶



ABE イニシアティブ5バッチ生ビヤ・ギルマ氏によるプレゼンテーション



集合写真



レセプションの様子